

# HMJ S1 Akuntansi Gelar Seminar Nasional Akuntansi 2018

Monday, 05 November 2018 10:17 WIB



Seminar Nasional Akuntansi 2018 bertajuk Reformasi perpajakan di era digital yang diselenggarakan di Auditorium Bhineka Tunggal Ika UPN "Veteran" Jakarta pada Kamis, (1/11/18).

Acara yang diselenggarakan oleh HMJ\_AKS1 ini diikuti oleh sejumlah mahasiswa-mahasiswi dari fakultas ekonomi bisnis UPN "Veteran" Jakarta dan sejumlah perwakilan dari berbagai universitas. Adapun yang bertindak sebagai pembicara yaitu Direktur Perpajakan Internasional, Prof. Dr. Poltek Maruli John Liberty Hutagaol, M.Acc, M.Ec (Hons),SE. Ak. dan Founder & CEO Anomali ,Tommy Nayoan.

Menurut Prof. Dr. Poltek Maruli acara seperti ini sangat bagus karena dapat meningkatkan pengetahuan ilmu akuntansi khususnya di bidang perpajakan, "bagus sekali acara seperti ini, karena mereka mahasiswa-mahasiswi dapat meningkatkan pengetahuan mereka dibidang akuntansi khususnya di bidang perpajakan baik dari segi teori ataupun yang ada dilapangan nantinya dan juga selain itu secara tidak langsung dapat memperkenalkan perguruan tinggi ini kepada masyarakat luas." Ujarnya

Prof. Dr. Poltek Maruli juga menambahkan bahwa mahasiswa-mahasiswi UPN "Veteran" Jakarta khususnya fakultas ekonomi bisnis harus meningkatkan pengetahuan mereka baik disegi akuntansi atau manajemen di era digital ekonomi seperti ini. Ungkapnya saat diwawancarai.

Ketua acara Annisa Desari mengatakan bahwa tujuan seminar ini agar mahasiswa-mahasiswi UPN "Veteran" Jakarta khususnya Fakultas Ekonomi Bisnis lebih mengetahui tentang reformasi – reformasi perpajakan di era digital, " kami bertujuan agar mahasiswa-mahasiswi mengetahui tentang reformasi – reformasi perpajakan di era digital saat ini apalagi fintech, teknologi, ecommerce sudah mulai menyebar dan meluas jadi kami harus mengetahui hal tersebut khususnya di bidang ekonomi. Paparnya

Adapun peserta yang mendaftarkan untuk mengikuti acara ini berjumlah 300 orang, tetapi hanya 150 orang peserta yang dapat mengikuti seminar ini. Seminar Nasional Akuntansi 2018 merupakan rangkaian ke lima dari tujuh agenda

kegiatan accrual 2018 yang diselenggarakan oleh mahasiswa HMJ AKS1.



---

Export tanggal : Friday, 20 December 2024 Pukul 08:07:14 WIB.  
Exported dari [ <https://upnvj.ac.id/id/berita/2018/11/hmj-s1-akuntansi-gelar-seminar-nasional-akuntansi-2018.html> ]

---